



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

30. Januar 2017

Beschlusskontrolle

Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 12.01.2017

Anfrage der Sachkundigen Einwohnerin Frau Schlüter-Gerboth zum Silvesterlauf an der Sporthalle Brandberge

TOP: 8.1

Frage:

Frau Schlüter-Gerboth hat in der Presse gelesen, dass der Silvester-Heidelauf durch die Brandberge ging. Wurde die Laufstrecke durch das „Naturschutzgebiet Brandberge“ von der Stadt genehmigt?

Die Darstellungen in den Medien waren zum Teil missverständlich.

Richtig ist, dass die Strecke über das Werfergelände führte und in der Brandberghalle endete.

Die Laufstrecke führte nicht durch das „Naturschutzgebiet Brandberge“.

Naturschutzrechtliche Genehmigungen waren daher nicht erforderlich.

Uwe Stäglin
Beigeordneter